

Inicio > Bolívar > 142 hogares comunitarios en Cartagena recibieron dotación por parte de Ecopetrol

142 hogares comunitarios en Cartagena recibieron dotación por parte de Ecopetrol

noviembre 21, 2024



Ecopetrol realizó una entrega de mobiliario y equipos a 142 hogares del Icbf en Cartagena, con el objetivo de mejorar los entornos pedagógicos y crear espacios seguros y protectores para la primera infancia en el Distrito.

Entre los artículos entregados se incluyen juegos pedagógicos de gran tamaño para fomentar la interacción infantil, comedores, bibliotecas, teatrinos, muebles modulares, elementos de enfermería, utensilios y electrodomésticos menores para cocina. Estos recursos están diseñados para promover ambientes educativos de calidad, favoreciendo el aprendizaje y el desarrollo integral de los niños.

Este programa beneficia a más de 1.400 menores de entre cero y cinco años, además de madres gestantes y lactantes, quienes reciben atención diaria en modalidades tradicionales y familiares. Gracias a esta dotación, 140 madres comunitarias pueden ofrecer un mejor servicio a las comunidades.

Maria Eugenia Carriazo Torres, directora del hogar infantil El Velero de Pasacaballos, destacó la importancia de esta iniciativa para brindar una atención adecuada a los niños de sectores populares y ofrecer tranquilidad a las familias trabajadoras.

En 2023, Ecopetrol ya había entregado recursos a 83 hogares en diferentes zonas de Cartagena. Este año, la iniciativa alcanzó 59 hogares más ubicados en barrios cercanos al Complejo Industrial, reafirmando su compromiso con el bienestar de la primera infancia y las comunidades locales.

Juan Pablo Vélez, jefe territorial ambiental de Ecopetrol en Caribe, expresó que fortalecer los hogares del ICBF en Cartagena mediante estas dotaciones garantiza ambientes seguros y fomenta el aprendizaje y desarrollo de más de 1.400 niños. Asimismo, subrayó que invertir en la primera infancia es clave para transformar el futuro de las comunidades y la sociedad.

Ecopetrol sigue comprometido con iniciativas que impactan positivamente la vida de las nuevas generaciones, promoviendo su desarrollo integral y el progreso social en Cartagena.



Artículo anterior

Gobierno buscará que implantación del Acuerdo de Paz vaya hasta el 2038

Artículo siguiente

Este viernes en la Heroica se llevará a cabo una jornada de vacunación contra 30 enfermedades

Artículos relacionados Más del autor



Trump nombra a Pam Bondi como nueva Fiscal General de su gabinete



Barranquilla impulsa el Carnaval 2025 con Estímulos para su Comunidad Creativa



En Malambo: Sicarios a pie acribillan a un hombre en plena vía pública



Últimas Noticias



Trump nombra a Pam Bondi como nueva Fiscal General de su gabinete

Redacción1 La Libertad - noviembre 21, 2024

El presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, designó a Pam Bondi, exfiscal general de Florida, como la nueva fiscal general de su gabinete...



Barranquilla impulsa el Carnaval 2025 con Estímulos para su Comunidad Creativa

Redacción1 La Libertad - noviembre 21, 2024

En un esfuerzo por mantener viva la tradición y el espíritu del Carnaval de Barranquilla, la Alcaldía ha lanzado una convocatoria de estímulos para...



En Malambo: Sicarios a pie acribillan a un hombre en plena vía pública

Redacción1 La Libertad - noviembre 21, 2024

Un hombre fue asesinado a tiros en el barrio Villa Aída, en el municipio de Malambo, durante el mediodía de este jueves. El trágico...



Archivan el proceso contra Exministro Molano y el General (R) Zapateiro por presunta intervención...

Redacción1 La Libertad - noviembre 21, 2024

La Corte Suprema de Justicia decidió archivar el proceso judicial contra el exministro de Defensa, Diego Molano Aponte, y el general retirado Eduardo Enrique...



Crisis en el sistema de salud de Córdoba: usuarios denuncian retrasos en la entrega...

Redacción1 La Libertad - noviembre 21, 2024

Las demoras en la entrega de medicamentos están generando alarma en siete municipios del sur de Córdoba, donde más de 500 quejas han sido...

Más Leídas



Trump nombra a Pam Bondi como nueva Fiscal General de su gabinete

Redacción1 La Libertad - noviembre 21, 2024

El presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, designó a Pam Bondi, exfiscal general de Florida, como la nueva fiscal general de su gabinete...



Barranquilla impulsa el Carnaval 2025 con Estímulos para su Comunidad Creativa

Redacción1 La Libertad - noviembre 21, 2024

En un esfuerzo por mantener viva la tradición y el espíritu del Carnaval de Barranquilla, la Alcaldía ha lanzado una convocatoria de estímulos para...



En Malambo: Sicarios a pie acribillan a un hombre en plena vía pública

Redacción1 La Libertad - noviembre 21, 2024

Un hombre fue asesinado a tiros en el barrio Villa Aída, en el municipio de Malambo, durante el mediodía de este jueves. El trágico...

Cargar más >



Generales
Archivan el proceso contra Exministro Molano y el General (R) Zapateiro por presunta intervención en política



Generales
Crisis en el sistema de salud de Córdoba: usuarios denuncian retrasos en la entrega de medicamentos



Generales
Crean Secretaría de Seguridad y Convivencia en Valledupar



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



Trump nombra a Pam Bondi como nueva Fiscal General de su...
noviembre 21, 2024



Barranquilla impulsa el Carnaval 2025 con Estímulos para su Comunidad Creativa
noviembre 21, 2024